



よつば



《山形市立楯山小学校 TEL686-2006 Fax686-4183 school@tateyama-e.ymgt.ed.jp》

一人一人の熱い心で深めた絆！ 秋季大運動会

9月29日（金）秋季大運動会を開催しました。今年は酷暑のために20日間延期となってしまいましたが、秋の爽やかな天候の中、思い切り練習することができた状態で本番に臨むことができました。

徒競走や団体種目では、アクシデントがあってもお互いに応援し合い、最後まで諦めずに取り組む姿が見られとても感動的でした。

応援合戦では、6年生がリーダーシップを発揮し、両組ともそれぞれに工夫を凝らし、見応えのある応援に仕上がっていました。応援団員はもちろん、他の子どもたちも応援団と同じように一生懸命に応援する姿が見られ、グラウンドいっぱい力強い応援の音が響き渡りました。本番で一番いい応援ができて、子ども達からは満足したいい笑顔がいっぱい見られました。

結果は、優勝が白組、準優勝は赤組、応援賞は白組でした。「仲間と優勝を目指し、深めよう絆」のスローガン通り、仲間とともに勝ちを意識しながら一人一人が熱い気持ちで競技や応援に取り組み、心をつなげて絆を深めていくことができた運動会でした。そして、みんなが全力を出した運動会でした。特に組頭や応援団長、係長としてチームをまとめ、リードした6年生のがんばりが大変目立ちました。運動会を通して、また一段と成長したように思います。また、振り返りの時間では来年度の運動会に向けて、5年生の意欲や意識の強さが伝わってきました。

地域の皆様、保護者の皆様、最後までご声援をいただきありがとうございました。



ある保護者の方より、連絡帳にて、「高学年の児童の頑張りや低学年をひっぱっていこうとする姿にうると涙がでてしまいました。子ども達の頑張りって、本当に感動しますね。我が子も数年後はこうなっているのかな…学年ごとの成長も見ることができ嬉しくなりました。…」といただきました。6年教室も各教室も職員室も笑顔がたくさん咲きました。温かいメッセージをありがとうございました。

子ども達の交通安全見守り いつもありがとうございます

9月19日（火）から、新交通安全指導員として石黒忠幸さんが学校近くの交差点で子ども達の安全を見守ってくださっています。石黒さんは、子ども達、地域のためにお役に立てればと自ら立候補してくださった方です。子ども達のために、どうぞよろしくお願いいたします。



また、令和4年度まで、交通指導員として毎朝活動していただいた長澤良宏さん、今まで本当にありがとうございました。長澤さんのおかげで子ども達は安全に登校することができました。

5年生 山形ワイヴァンズ応援給食タイム

9月25日（月）、山形ワイヴァンズの2名の選手 白戸大聖選手と阿部龍星選手をお迎えしての交流会が行われました。阿部選手は山形市立滝山小学校出身であり身近なあこがれを抱いたり、尊敬したりする選手になると思います。ダンクシュートを見せていただいたり、一緒にゲームをしたりと楽しい時間を過ごしました。

山形新聞にも載りましたが、伊澤健太さんは、「間近で見ると、迫力があつた。栄養をたくさんとって体を大きくし、プロ選手を目指す。」と話してくれました。

子どもの心を動かす取り組みになることを今後とも計画していきたいと思います。



楯っちゃん丸タクシー、出発進行！！

10月4日（水）、「楯っちゃん丸タクシー」の出発式が行われました。

名前を付けてくれた6年石山航大さんもテープカットをし、いよいよ第1号の出発です。皆さんの優しい心のこもったタクシーです。たくさんの笑顔を運んでくれることでしょう。



たくさんのメダカいただきました、「いのち」を学びます

10月2日（月）、十文字の佐野政人さん（5年姫亜有さんと3年吏鳳さんの祖父）が子ども達の観察用にと持ってきてくださいました。池に放していますが、観賞用にもなり、青やオレンジのメダカが泳いでいる姿をみているだけで和みます。ありがとうございました。

連絡です

□10月15日（日）は、今年度2回目の資源回収です。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。予備日は10月22日（日）となります。

この資源回収の収益金の一部は、子ども達の活動費として大切にに使わせていただいております。本当にありがとうございます。

□3・4年生が10月20日（金）の市民合同音楽祭に出演します。

歌声の響く楯山小の代表として、53人の心を合わせて歌ってきます。

市民会館で行われます。楽しみです。